

Los cambios que han hecho para que los mileuristas no paguen IRPF

Escrito por asepro - 24/06/2014 09:23

Desde que se anunció la reforma fiscal ya decían que los que ganen menos de 12.000 euros anual no pagarían impuestos, pues bien, ya sabemos cómo lo han hecho, modificando el mínimo personal y la reducción por rendimiento de trabajo:

- <http://www.tucapital.es/blogs/noticias/impuesto-trabajo/>

Por cierto, si tenéis interés sobre vuestro sueldo neto a partir del 2015, podéis utilizar la siguiente calculadora:

- <http://www.tucapital.es/calculadoras/sueldo-neto-2015/>

Saludos.
